

Tiempo familiar: El tiempo familiar fuera del sitio es permitido base el comportamiento positivo y las interacciones con los demás y deberá ser planeado por su hijo(a) por lo menos con un día de anticipación. Es importante que su hijo(a) reciba directa supervisión de un padre/tutor a cada paso mientras se encuentre fuera del sitio. El tiempo familiar se puede tomar entre las 7:00am a 8:00pm los sábados y de 7:00am a 7:00pm los domingos.

Llamadas telefónicas: Los jóvenes pueden hacer o recibir una llamada telefónica por día a personas colocadas en la lista de visitas. Si un joven necesita hacer llamadas telefónicas adicionales con fines de comunicación/negocios, éstas son arregladas por sus administradores de casos.

INFORMACIÓN GENERAL

Propiedad Personal: Se le proporcionará a usted y su hijo(a) durante el ingreso al programa una lista de los artículos permitidos y se les pedirá que los artículos personales se mantengan al mínimo. Favor de no traer artículos costosos o de gran valor. Los artículos serán revisados y se le hará un inventario. Se les pedirá a los residentes que no compartan, regalen, vendan o negocien sus artículos personales. Si se reporta un robo de cualquier artículo, haremos todo lo posible para recuperarlo, pero Harkins House no se responsabiliza por artículos perdidos o robados.

Su hijo(a) lavará su propia ropa, y nosotros proveeremos el detergente. En general, un cambio diario de ropa para una semana será suficiente. También es recomendado traer ropa para hacer deporte y un traje de baño para las salidas al centro comunitario.

Favor de no traer ropa, hebillas de cinturón o hoyas que representen/idealicen drogas, alcohol, tabaco, pandillas, armas de fuego, material sexualmente explícito o insinuaciones.

Artículos de Higiene: Favor de traer estos artículos para su hijo(a):

- Cepillo de dientes/pasta de dientes
- Rasuradora
- Champú/Acondicionador
- Desodorante
- Artículos de higiene femenina

Harkins House proporcionará sábanas, cobijas y toallas para los residentes.

Medicamentos: Si su hijo(a) toma medicamentos, el personal lo registrará. Necesitaremos instrucciones por escrito del médico que lo recetó. Todos los medicamentos se administrarán de acuerdo con las instrucciones del envase. Los padres serán responsables de rellenar las recetas. Los medicamentos sin receta deberán ser entregados al programa nuevos y sin estar abiertos.

Asistencia: Los residentes sin los recursos para traer ropa y los artículos de higiene personal podrán recibir ayuda del programa. Alguna ropa estará disponible para ser prestada, según la necesidad inmediata del residente.

PARA MÁS INFORMACIÓN COMUNICARSE CON:

Martha Villegas (español)
Supervisora
503-846-8766

Terry Kimber
Consejero superior de menores
503-846-8766

David Vandervort
Consejero superior de menores
503-846-3613

Sitio web:

<https://www.washingtoncountyor.gov/juvenile/harkins-house>
Harkins House es un proveedor de igualdad de oportunidades.

Rev. 4/23



CONDADO DE WASHINGTON

DEPARTAMENTO DE MENORES

Integridad

Excelencia

Trabajo en equipo

HARKINS HOUSE

Est.1978

244 W MAIN STREET

Hillsboro, OR 97123

503-846-8766



Misión

Promover el crecimiento en los jóvenes y sus familias.

NUESTRO PROGRAMA

Harkins House es un programa residencial adaptado para cubrir las necesidades individuales de su hijo(a). Nosotros colaboraremos con usted y su hijo(a) para desarrollar metas las cuales pueden estar trabajando mientras estén en nuestro programa que están diseñados a evitar el continuo involucramiento en el sistema juvenil. El personal de Harkins House entiende que es estresante tener a su hijo(a) fuera de casa mientras están involucrado con la Corte Juvenil. Mientras reconocemos que este proceso es difícil, nuestro objetivo es apoyar a los padres o tutores a participar en la planificación del caso y en las decisiones importantes relacionadas con su hijo(a).

Que se Espera

El juez puede durante la corte hacer que su hijo(a) sea elegible para la colocación en Harkins House. Si su hijo(a) es un buen candidato para nuestro programa, se programará una reunión de ingreso para el menor, los padres/tutores, el consejero juvenil y un administrador de casos de Harkins House. Alimentaremos y apoyaremos la participación de su hijo(a) en todos los aspectos de nuestro programa, ya que esto es fundamental para su éxito en el futuro.

Visitas

Los padres, tutores legales, abogados, clérigos y otros adultos significativos podrán ser autorizados para visitar el centro, y una lista de visitantes aprobados será creada durante el ingreso. Lamentablemente, los hermanos y parientes de 13 a 20 años no podrán visitar debido a la confidencialidad de los otros residentes. Los horarios de visita son diarios de 3:00 pm a 7:00 pm, excepto por los miércoles y viernes cuando los horarios son de 4:00 pm a 7:00 pm. Se recomienda a los visitantes que llamen antes de la visita para asegurarse de que los jóvenes no estén fuera del sitio y de que tengamos espacio.

Cuando visite:

- Regístrese en la recepción.
- Las visitas toman lugar en la parte abajo en áreas identificadas.
- Evite darle acceso a su hijo(a) de dispositivos electrónicos, comida, bebidas, chicle o dulces traídos de afuera.
- Animales de servicio si son permitidos en el centro (favor de obtener autorización anterior).
- No se permite ningún tipo de arma en el centro.

NUESTROS SERVICIOS

Escuela en el Centro: Su hijo(a) estará registrado en el Distrito escolar Hillsboro y participará en un programa educativo. Esto puede incluir la escuela en el centro, preparación para GED,



actividades vocacionales o posteriores a la educación. La programación escolar es adaptada a las necesidades de su hijo(a).

Consejería: Harkins House ofrece oportunidades de consejería individual en el centro a través de principiantes de nivel universitario. También se puede hacer referencias para recibir tratamiento con agencias comunitarias externas. Esto puede incluir consejería familiar, servicios de salud mental, evaluaciones psicológicas y/o tratamiento de drogas y alcohol.

Grupos: Su hijo(a) participará diariamente en grupos para mejorar su capacidad de tomar mejores decisiones y gestionar las emociones, para estar mejor preparados para tener éxito en la comunidad y evitar continuo involucramiento en el sistema judicial. Algunos grupos que ofrecemos son: Thinking for a Change (Pensando por un cambio), Options to the Anger (opciones del enojo) Boy's Council and Girls Circle (consejo de chicos y círculo de chicas), Life Skills (destrezas de la vida), Trauma Informed Yoga and Mindfulness (yoga y consciencia plena trauma informado).

Actividades Recreativas: Las salidas educativas y recreativas hacia la comunidad son importantes para su hijo(a) durante su tiempo en Harkins House y están diseñadas a exponerlos a actividades prosociales.

El Programa "Farm 2 Fork" (F2F) de Harkins House: Como parte del programa educativo, su hijo(a) tendrá la oportunidad de explorar el mundo de las artes culinarias y jardinería en una granja local de 25 acres. Entre otras cosas, el programa F2F se enfoca a ayudar a los menores a aprender cómo cultivar

alimentos y cocinar deliciosas recetas de lo que cultivan. De acuerdo con la ley federal de derechos civiles y las políticas de derechos civiles del U.S. Department of Agriculture, USDA (Departamento de Agricultura de EE. UU.), el USDA, y sus agencias, oficinas y empleados, y las instituciones que participan o administran programas del USDA, tienen prohibido discriminar por motivos de raza, color, origen nacional, sexo, discapacidad, edad, o tomar represalias por previas actividades de derechos civiles en cualquier programa o actividad dirigida o financiada por el USDA.

Participación de Padres: Como programa reconocemos la importancia del aporte de los padres, y su participación y apoyo. Es fundamental que los padres y las redes de apoyo familiar trabajen juntos con el programa para brindar a los menores la mayor oportunidad de éxito.

Confiamos en que los padres continuarán proporcionando apoyo para las necesidades de su hijo(a) (es decir, proporcionar transporte a las citas, asistir a las audiencias de cortes y ayudar con las necesidades médicas).

Reglas

La meta de Harkins House es proporcionar a todos un entorno seguro. Con el tiempo en el programa, se familiarizarán más con la estructura y las expectativas diarias. Las reglas principales son repasadas al ingreso y su hijo(a) recibirá un manual donde se describe las reglas y las expectativas. Animamos a los padres o tutores a hacer cualquier pregunta sobre las reglas y/o las consecuencias que podrá recibir su hijo(a).

Incentivos

Harkins House utiliza un sistema de niveles de incentivos para motivar el comportamiento y las interacciones positivas. Cada día su hijo(a) tendrá la oportunidad de ganar puntos hacia el progreso del sistema de niveles y recibir incentivos como ESTRELLAS para más tiempo familiar fuera del centro, llamadas telefónicas y otros incentivos.

